

## 見学レポート：東豊中 ES 教室「生け花教室」 2022.5.25(水)

東豊中 ES 教室（東豊中地域子ども教室）で実施された「生け花教室」の見学へ行ってきました。教室を実施するのにか久しぶりということもあり、50人の子どもたちが集まっていました。



まずは、今回の生け花で使うお花の紹介がありました。

母の日が近いこともあり、カーネーションが用意されていました。他には、スカビオザ、ローズゼラニウム、レザーフアンがありました。

生け花が初めての子どもたちが多く、茎を切ったり、お花を挿したりすることに難しさを感じていた様子でしたが、困ったときには、講師の先生やボランティアの方が手伝ってくださり、作品を完成させることができました。



子どもたちからは、「つぼみを使ってオリジナリティを出した」「難しいけど楽しい」等の感想を聞くことができ、生け花を楽しんでいる様子が伝わってきました。

最後に、お母さんへの日頃の感謝を込めてお手紙書き、素敵な母の日プレゼントが完成しました。

子どもたちは、帰る時に、「ありがとうございました！」と元気に挨拶し、嬉しそうに作品を抱えて帰っていきました。子どもたちが生け花を楽しんでいることが伝わるととても素敵な教室でした。

